

Ressort: Sport

Marco Huck will Vertrag beim Box-Team Sauerland nicht verlängern

Berlin, 01.10.2014, 22:01 Uhr

GDN - Box-Weltmeister Marco Huck will seinen am 31. Dezember auslaufenden Vertrag beim Box-Team Sauerland nicht verlängern. "Ich bin Wilfried Sauerland sehr dankbar", sage Huck der "Bild-Zeitung".

"Aber ich habe mich entschieden, die Zügel selbst in die Hand zu nehmen. Als großer Champion möchte ich unabhängig sein. Jetzt bin ich frei für Klitschko." Sein Ziel ist ein Kampf gegen Schwergewichts-Weltmeister Wladimir Klitschko. Huck hat die Firma "Huck Sports Promotion" gegründet und will wie schon die Klitschkos und Felix Sturm seine Kämpfe selbst organisieren.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-42088/marco-huck-will-vertrag-beim-box-team-sauerland-nicht-verlaengern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com